



人類が 私たちの仕事

**2001-2002年度
国際ロータリーのテーマ**

R I 会長

リチャードD・キング

第2640地区ガバナー

前田 孝道

事務所 海南市日方1294

〒642-
-0002 海南商工会議所内

TEL (073)483-0801

FAX (073)483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣**第1例会のみ 18時30分**

於 海南商工会議所4F

会長 谷口誠也 幹事 中尾亨平

SAA 前田洋三

会報委員会 ◎吉田昌生

○荻野昭裕

花畑重靖 大川幹二 柳瀬恵司

横出 廣 山畑弥生 寺下 卓

四つのテスト

- ①真実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

ロータリーが私の友人 ロータリーが私を磨く ロータリーで私を生かす

海南東ロータリークラブ

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第1249回 例会 2001年(平成13年)10月22日(月)
午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会点鐘 谷口 誠也会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. お客様のご紹介 リリー・クパニ様 (コンゴ共和国)
4. ビジター紹介 有田R C 脇村 重徳様
5. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 55名
出席率 79.71% 前回修正出席率 82.61%
6. 会長スピーチ 谷口 誠也会長

ゲストのクパニさん本日のご訪問ありがとうございます。
日曜の新聞記事では、産経新聞の見出し記事はアフガン復興「幅広い貢献を」と強い期待を表明した。朝日新聞の見出しでは、米、タリバーンと交戦作戦は成功したが米兵二人が死亡した。その内容の受け方も新聞によって見方も変っていると思いました。この度、ガバナーの要請にご協力して多くの購読申込いただきまして有難うございました。

記載して頂く記事については、世の中が少し落ち着いてからお願いしようと思っています。

不況で事業所息切れ、グラリ倒産列島、会社更正債権放棄、の記事もあります。ロータリー職業奉仕月間ですが、地域でもリストラで失業者が増えています。ロータリー会員も多分に大変な波を受けています。会社や社員の生活を守るために、冷酷非情と思われても合理化の決断も要ります。でもロータリアンは四つのテスト忘れないでほしいと思います。

先週は多くのニコニコと、米国多発テロに対する義捐金にご協力ありがとうございました。お蔭様で51,000円送金する事ができました。ありがとうございました。

本日は山名君にご紹介頂きまして、アフリカ出身のクパニさんのご講演です。よろしくお願ひします。

7. 幹事報告

○メーキャップ

10月17日 海南R C 橋本 憲紹君

○例会臨時変更のお知らせ

串本R C 11月6日(火)→11月7日(水) PM12:30~

グリーンピア南紀 ガバナー公式訪問
(新宮・那智勝浦・串本R C合同)

那智勝浦R C 11月8日(木)→11月7日(水) 同上

有田2000R C 11月14日(水)→11月18日(日)

PM 1:00~ 通常例会場(家族会)

和歌山南R C 11月16日(金)→11月16日(金)

PM 6:30~ アバローム紀の国

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL : <http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east>

8. 委員会報告

- 会報委員会　吉田 昌生委員長
　　今日の委員会は、次回例会終了後に変更します。
　　今月の週報は、ピンチヒッターで山畠さんが担当します。
- 社会奉仕委員会　土岐 啓次郎副委員長
　　チャリティーバザーの品、ご協力宜しくお願いします。(10/29・11/5)
- 米山功労者　木地 義和君

9. ゲスト卓話　　リリー・クパニ様

～山名正一君より紹介～

クパニさんは、コンゴ共和国(キンチャサイ)ご出身で、日本に平成元年に来日され、13年になります。

二人の子供さん(10才と6才)のお母さんであり、主婦業をしながら語学を教え、各種のボランティア活動もされています。

御主人は和歌山大学『ジャパニーズ・ビジネス』の助教授です。

お酒も強くてワインがお好きだそうです。

～リリー・クパニ様のスピーチ～

皆さんこんにちは。私の話が、皆さんに伝え出来なかつたらすいません。

長く日本に居ると、自分がなに人か？忘れる位ですが、13年前に初めて日本に来た時は、和歌山市に住んで居ました。

当時は、外国人が少なかったからか、日本人は私を見てビックリしながらおしゃべりされたので、言葉の問題もあるけれど、差別かな？とも思い、毎日コンゴへ帰りたいと思っていました。

そして、「私は貴方の友達だから、何時でも訪ねて来て下さい。」と云われ、実際に訪ねてみると「今は忙しいから」と断られました。私は心から云ってくれているものと思っていましたが、これは日本人の一般的な挨拶なのだと理解し、近頃では私も挨拶言葉を使うことがあります。

日本的人は、コンゴ人を余り知らないので、動物とジャングルのあるアフリカ人だとよく云われますが、私が日本人も韓国・中国人も皆アジア人だと思う事と同じの様です。

初めて大阪空港に着いた時は、着物やサムライ姿の人が見当たらず、どこの国に着いたのかと不安になり、「ここは、本当に日本ですか？」と尋ねてしまいました。



コンゴは、公用語はフランス語で、母国語はリンガラ・スワヘリ・キコンゴ・チルバ語と4つもあります。NHKは、同じニュースを5つの言葉で繰り返し放送します。

季節は、乾季と雨季2シーズンで、冬はありません。凄く暑そうなイメージがありますが、コンゴは、砂漠が無いので海南の方が暑く感じます。

人口は、13年前は5万人、今は5千万人になっています。

「歳はいくつですか？」とよく質問されますが、日本人は歳が同じ位でないと友達に成りにくい様ですが、コンゴ人は、男女問わず年齢は聞かないし、歳が離れていても関係なく友達になるので、外国から来た13人の私の友達全員の年齢を知りません。

そして、家族、兄弟、親戚は密接につながり、助け合いながら生活をしているので、日本の核家族は信じられません。私の知り合いで日本にホームステイしている学生や交換留学生は、コンゴのように同じ家族の一員の様な密接なつながりを持ちたいと願っています。

倉橋利幸君から質問 — コンゴの主食は何ですか？又、大変スリムなクパニさんですが、ダイエット是如何していますか？

クパニさん — 朝食はパン、昼・夕食は主食にフフ(お餅のような物)とおかず(油をよく使っている)。コンゴは広いので(日本の6倍)地域によってかなり違うが、お米はありますから皆さんが来られても心配いりません。

ダイエットはしません。経済が安定していないので、貧困者が多く1日に一食しか食べれない人もいます。若い人は、皆スマートですが結婚すると、沢山食べて太る事が幸せだと云う価値観なのです。

10. 次回例会ご案内

平成13年11月5日(月)→11月3日(土)祝
　　家族会『なばなの里』

11. 閉会点鐘

~~~~~ ニコニコ・米山・BOX ~~~~

山名 正一君　リリー・クパニさんに卓話していただきます

前田 洋三君　前回欠席しました

西峰さん有難うございました

吉田 昌生君　有間皇子祭りで(11月11日)

藤白神社観音堂の仏像修理の祭事をガバナーである前田管

長にやって頂きます